

Liebe Eltern!

Die Adventskalender Ihrer Kinder werden immer leerer, wir gehen mit großen Schritten auf Weihnachten zu. Die Kinder werden immer aufgeregter und das Thema „Weihnachten“ beschäftigt uns täglich. Wir machen uns auch dieses Jahr wieder gemeinsam mit den Kindergarten- und Krippenkindern auf den Weg zum Weihnachtsfest und wollen – dem Entwicklungsstand der Kinder angemessen – vermitteln, was Jesu Geburt in der heutigen Zeit für uns bedeuten kann.

Die nächsten Tage werden wir viel singen, täglich den Adventskranz anzünden, weiter in der geheimen Weihnachtswerkstatt arbeiten, Sterne basteln, Plätzchen backen, unsere Adventskalender leeren und Geschichten rund um Weihnachten hören.



Leider waren gerade die letzten beiden Wochen sehr aufregend für uns (Notgruppe im Andreas-KiGa, dann Besuch aus der Villa Kunterbunt). Wir danken Ihnen nochmals für Ihr Verständnis für unsere spontanen (und dringend nötigen) Aktionen. Sollte diesbezüglich noch Unverständnis oder Ärger in der Luft sein, sprechen Sie bitte mit uns, damit wir das klären können.



Am Mittwoch, den 16.12. gehen die Maxi-Kinder der Sonnengruppe zum Plätzchenbacken in der Großbäckerei Wiehgartner in Brand (gemeinsam mit der Maxis der Villa Kunterbunt). Alle wichtigen Infos hierzu finden Sie an der Sonnen-Pinnwand.



Am Mittwoch, den 23.12. ist unser letzter Kindergarten tag. Wir wollen an diesem Tag eine Weihnachtsfeier in den Gruppen machen und in gemütlicher Atmosphäre die Weihnachtsgeschichte zu Ende erzählen. Als Abschluss werden die Kindergartenkinder Besuch von einer Märchenerzählerin bekommen, die uns in der Turnhalle empfängt. Die Gage wird vom Elternbeirat übernommen, wir sagen herzlichen Dank!

An diesem Tag schließt der Kindergarten um 15 Uhr, bitte holen Sie Ihre Kinder entsprechend frühzeitig ab!



Der Kindergarten öffnet im Neuen Jahr wieder am Donnerstag, den 7. Januar 2010, wie gewohnt um 7.15 Uhr. Für die Zeit ab Januar wollen wir Ihnen bereits eine kleine Terminübersicht geben, damit Sie planen können:

- | | |
|-------------------|--|
| 1. – 6. Januar | KiGa geschlossen |
| 7. Januar | 1. Kiga-Tag |
| 1. + 2. Februar | Anmeldetag (14.30 – 16.30 Uhr) für alle Kinder, die ab Sep 2010 unsere Einrichtung besuchen wollen |
| 1. – 12. Februar | Aushang der neuen Nachmittagskurse |
| 8. – 12. Februar | Abschluss der laufenden Nachmittagskurse |
| 12. Februar | Faschingsparty im KiGa mit Buffet, Spielen und Erziehertheater |
| 15. – 19. Februar | Faschingsferien: 15. + 16. Februar (MO / DI) Notgruppe, MI – FR normal geöffnet |
| 1. – 5. März | Start der neuen Nachmittagskurse |



Nun dürfen wir Ihnen und Ihren Kindern noch eine ruhige und gemütliche Advenstzeit wünschen sowie ein friedliches und fröhliches Weihnachtsfest und einen guten Rutsch in ein gesegnetes Neues Jahr 2010.

Wir hoffen, dass wir uns alle gesund im neuen Jahr wieder sehen.

